



Mes chères Lesthuniennes, chers Lesthuniens,

En ce début de nouvelle année, en mon nom, au nom des Membres du Conseil Municipal, je suis heureux de vous adresser nos meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité.

Je tiens à remercier chaleureusement tous les Membres du Conseil Municipal, notre secrétaire, notre agent communal et toutes les personnes qui contribuent au bien être de notre village.

L'année s'est refermée avec une multiplication de crises et d'angoisses pour l'avenir. Je ne reviendrai pas sur ces guerres qui n'en finissent pas, sur ces catastrophes climatiques qui se multiplient en nombre et en intensité, et n'épargnent personne.

En 2024 le village a été animé par les cérémonies de commémoration, les festivités du 14 juillet, fête des voisins, vide greniers, Halloween, repas des aînés. Pour les enfants : arbre de Noël pour les petits (présence du Père Noël, distribution des cadeaux et un goûter) et pour les écoliers sortie à Barjouville (bowling et laser game) et goûter.

L'année 2024 a vu, notamment la réalisation de la mise en conformité et l'extension de l'aire de jeux. J'en profite pour adresser mes remerciements au Département et à la Caisse d'Allocations Familiales d'Eure-et-Loir (Caf) pour les subventions versées au soutien de cette réalisation. Je remercie également Eure-et-Loir Ingénierie pour la mission maîtrise d'œuvre et l'entreprise SAS Paysage Julien et Legault pour la réalisation des travaux.

Dans la continuité de ces réalisations de l'année précédente, d'autres sont, bien évidemment prévues. Nous pouvons mentionner le remplacement de la chaudière à fioul de la mairie et des locaux administratifs par deux pompes à chaleur. La rénovation de la salle communale (maçonnerie, peinture). Le coût de l'ensemble des travaux est estimé à 37 226 € HT. Nous avons sollicité le Département et l'Etat pour des subventions.

Je ne voudrais pas conclure sans avoir une pensée à ceux qui sont confrontés à des difficultés à cause de l'augmentation du coût de la vie et particulièrement aux Français de Mayotte qui souffrent. Puissent 2025 leur apporter réconfort et jours meilleurs.

En conclusion, je souhaite à chacun d'entre vous une année 2025 remplie de bonheur, de santé et de réussite. Que cette année soit synonyme de nouvelles opportunités, de réalisations personnelles et de moments précieux en famille et entre amis.

Au plaisir de vous retrouver rapidement pour nos prochains événements ...

Très bonne année à tous ...

Francisco TEIXEIRA
Maire de Lethuin